

Résolu: Que la Règle III soit suspendue et que le rapport du Bureau des Commissaires, tel qu'amendé par le rapport de la Commission Spéciale, soit reçu et adopté.

29.—De la Commission Spéciale, re réclamation de \$25,000 du Séminaire de Saint-Sulpice, recommandant que le rapport du Bureau des Commissaires y annexé soit adopté.

Sur proposition de M. l'éch. MENARD, appuyée par M. l'éch. ROCHON, il est

Résolu: Que la Règle III des Règles du Conseil soit suspendue et que lesdits rapports de la Commission Spéciale et du Bureau des Commissaires, maintenant devant le Conseil, soient reçus et adoptés.

(M. l'échevin Boyd, dissident.)

30.—De la Commission Spéciale, re rapport du Bureau des Commissaires, concernant la fourniture de pierre à bordure, recommandant que ledit rapport du Bureau des Commissaires soit rejeté.

Sur proposition de M. l'éch. MENARD, appuyée par M. l'éch. ST-PIERRE, il est

Résolu: Que la Règle III des Règles du Conseil soit suspendue et que ledit rapport de la Commission Spéciale maintenant devant le Conseil, soit reçu et adopté.

INTERPELLATIONS.

31.—Certaines questions sont posées au Bureau des Commissaires avec prière d'y répondre à la prochaine assemblée du Conseil, par (a) M. l'échevin Ward, re expropriation du Chemin de la Côte-des-Neiges; (b) M. l'échevin Ward, re pavage de l'avenue des Pins; (c) M. l'échevin Lavergne, re salaires payés pour la construction d'égouts dans le quartier Rosemont.

QUESTION DE PRIVILEGE.

32.—M. l'échevin L. A. Lapointe soulève une question de privilège et lit un article qui a paru dans le journal "The Montreal Daily Star", du 23 janvier courant, dans lequel il est dit qu'un membre de ce Conseil a été trouvé dans une maison malfamée, par la police, qui y faisait une descente.

Il considère qu'une insinuation de ce genre doit être tirée au clair parce qu'elle jette du discrédit sur tout le Conseil.

M. l'échevin Blumenthal déclare qu'il est le membre du Conseil que l'on vise. Toute l'affaire est un complot ourdi; il s'intéresse depuis vingt ans à la question de la suppression du vice; il est entré dans cette maison de désordre en question afin de s'enquérir si deux jeunes filles d'origine juive y étaient maltraitées comme on le lui avait rapporté.

La police est entrée dans la maison quelques instants après, ceci faisant partie du complot dont il vient de parler.

Et une débat s'engageant,

Sur proposition de M. l'éch. MACDONALD, appuyée par M. l'éch. GIROUX, il est

Résolu: Après avoir entendu les explications de M. l'échevin Blumenthal, les membres de ce Conseil déclarent qu'ils ont pleine confiance dans l'honnêteté de leur collègue et ils sont convaincus qu'il réussira facilement à confondre ses accusateurs.

AVIS DE MOTIONS.

33.—De M. l'échevin L. A. Lapointe, à l'effet d'édicter un règlement pour négocier un emprunt pour l'année courante.

34.—De M. l'échevin Denis, à l'effet d'amender le Règlement No 432, re paiement de taxes par versements.

Resolved: That Rule III be suspended and that the report of the Board of Commissioners, as amended by the report of the Special Committee, be received and adopted.

29.—From Special Committee, re claim of Seminary of St. Sulpice for \$25,000, recommending that the report of the Board of Commissioners thereto annexed be adopted.

On motion of Ald. MENARD, seconded by Ald. ROCHON, it was

Resolved: That Rule III of the Rules of Council be suspended and that said reports of the Special Committee and the Board of Commissioners now before the Council, be received and adopted. (Ald. Boyd dissenting.)

30.—From Special Committee re report of the Board of Commissioners, concerning the supply of curbstone, recommending that said report of the Board of Commissioners be rejected.

On motion of Ald. MENARD, seconded by Ald. ST-PIERRE, it was

Resolved: That Rule III of the Rules of Council be suspended and that said report of the Special Committee now before the Council be received and adopted.

QUESTIONS.

31.—Certain questions were put to the Board of Commissioners with a request that they reply thereto for the next meeting of the Council by (a) Ald. Ward, re expropriation of Côte des Neiges Road; (b) Ald. Ward, re paving of Pine avenue; (c) Ald. Lavergne, re salaries paid for the construction of sewers in Rosemont Ward.

QUESTION OF PRIVILEGE.

32.—Alderman Lapointe rose to a question of privilege and read an article in the newspaper "The Montreal Daily Star" of the 23rd inst., in the course of which it was stated that a member of the Council had been found in a house of ill-fame by the police who were making a raid.

He considered that an imputation of this character should be cleared as it constituted an aspersion upon the entire Council.

Alderman Blumenthal declared that he was the member of the Council who was involved, the whole affair was a ruse organized for the purpose of injuring him; he had been interested in the question of vice suppression for over 20 years; he had entered the disorderly house in question in order to enquire if two young girls of Jewish birth were being abused, therein, as had been reported to him. The police had entered the house a few moments after, this being part of the ruse he had previously alluded to.

And, a debate arising,

On a motion of Ald. MACDONALD, seconded by Ald. GIROUX, it was

Resolved: After having heard the explanations given by Alderman Blumenthal, that the members of this Council declare that they have full confidence in the honesty of their colleague and that they are convinced that he will easily succeed in confusing his detractors.

NOTICES OF MOTIONS.

33.—By Alderman L. A. Lapointe, for a by-law to negotiate a loan for the current year.

34.—By Alderman Denis, to amend By-law No. 432, re payment of taxes in instalments.